



高学年として好スタート！

暑い日が続いていますが、子どもたちは、暑さに負けず外に飛び出し、明るい表情で元気に遊んでいます。空調設備を活用した学習しやすい環境の中、子どもたちは、その心地よさを喜びとともに、省エネにも目を向け、戸締りの確認を張り切っています。

さて、6月は高学年として実質スタートの月でした。委員会活動が本格的に始まり、決められた当番活動を忘れまいと大変がんばっています。同じ委員会の友達が欠席したときには、進んでその仕事をカバーする姿が見られ、高学年としての自覚を大いに感じます。好スタートを切ることができた5年生！互いに助け合って絆を固めながら、責任感を持って今後も取り組んでいってほしいと思います。

あいさつ

6月24日(水)の道徳で、あいさつについて考えました。あいさつは大切だとは思いますが、「はずかしい」「返してもらえず、悲しい気持ちになるのが不安」という本音が話し合われ、中には「あいさつで清々しい気持ちになる…と言うが、そんな気持ちに本当になるのか疑問、なったことがない」といった意見もありました。そんな中でも「あいさつすると楽しいよ」と話す児童がおり、みんなの心が揺れるのを感じました。

翌日、たくさんの先生方から、「出会う5年生が次々に自分からあいさつしてくれてとても嬉しかったよ！」との報告を頂きました。授業の中でいろいろな思いを巡らせ、「あいさつしてみよう！」と実践に移した児童の様子を知り、嬉しく思いました。

自学ノート

1週間の中で3ページの自学を自分で時間を見つけて進める取り組みを始めました。まだ、軌道に乗らず提出が遅れる児童もおりますが、中には習い事との調整を上手にして曜日を決めて取り組んでいる児童もいます。ご家庭でも進んでできていることを褒めたり、自分で課題を挙げて取り組んでいる姿を認めたりして、励ましていただけたらと思います！

夏休みの予定

【サマースクール】 8月20日(木) 8:30~10:30 学習教室(基礎学力の向上のため)
※今のところ、上記のように計画しています。参加者など詳細については、後日お知らせします。

通知表渡しについて

8月5日(水)・6日(木)に通知表渡しがあります。お子様の努力したことやできるようになったことは認めて褒め、これからの学習につなげてあげるとともに、もう少しがんばってほしい部分についてはどうしたらいいか、一緒に考えてあげてください。よろしく申し上げます。

※通知表渡しの案内は7月3日(金)に配付する予定です。